

太宰府中学校2学年だより

No.1

R3.4.7(水)

進級おめでとうございます。



～新しいクラスで、新しい仲間と共にすてきな思い出をつくりましょう～

皆さん、進級おめでとうございます。いよいよ今日から2年生ですね。

おそらく、今日新しいクラスが発表されるまでは「どうしよう」「〇〇さんと一緒のクラスだったらいいのに」「担任の先生は誰だろう」と期待と不安に胸が張り裂けそうだったことでしょう。

新しいクラスはどうですか。願いがかなった人、かなわなかった人・緊張している人、わくわくしている人……たくさんの思いがふくらんで、不安と期待で一杯だと思います。

クラスとは不思議なものです。去年のことを思い出してください。2回行われたクラスマッチで、どんなに仲がよい友達が他のクラスにいても、そのクラスを応援することはなかったと思います。

これが「クラスのすばらしさ」です。何かに導かれて「縁(えん)」があってこのクラスになりました。これから一年間、うれしいことや楽しいことがあったときは、同じクラスの仲間とその喜びを何倍にもふくらませ、悲しいことや苦しいことがあったときは、助け合ってそのつらさを分けあってほしいと思います。

人間は誰も「一人では頑張れない・生きられない」ものです。クラスのメンバーがお互いの良さを持ち味を出して助け合い、励まし合って初めて「良いクラス」になるのです。

この新しい出会い・縁がどのクラスもよりよいものになるように願っています。

では、自分のクラスがそうなるためには、何から始めたらよいでしょうか……。

それは、「それぞれのクラスを好きになってほしい」ことです。

「自分のクラスを好きになる」これはとても大切なことですが、反対にとっても難しいことかもしれません。でも、それができたら、私たちは楽しく充実した毎日が過ごせるし、ある時は大きな力を発揮することだってできるのです。

自分のクラスを好きになれば、自然とクラスの友達とも親しくなります。新しいクラスでは、新しい仲間があなたの周りにいます。そんな一人ひとりを興味深く見ていると、自然と相手を思う気持ちも生まれてきます。ぜひ、自分から進んで話しかけてみましょう。限られた知り合いだけでなく、クラスの全員と何でもいいから話してみましょ。そうすることでもっと「クラスを好きになる」と思います。

去年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、多くの行事が中止になり、学校生活も制限されたものになりました。しかし、限られた生活の中でも、皆さんは精一杯学習や部活動に励み、大きく成長することができました。それは、自分だけの力ではなく、お互いが声を掛け合っただけからです。

この「励ましあい」が皆さんの「良さを持ち味」です。ぜひ今日から発揮して、担任の先生と共に力を合わせ、2年1組から3組まで、それぞれが素晴らしいクラスになるよう、頑張りましょ。

★明日持ってくる物(提出物は4月12日までに必ず提出ましょ)

- ・メモ帳、筆記具、ネームペン、色鉛筆、弁当、体操服(入学式準備のため)
- ・読書の本(朝活動で読書まします。活字の本を持ってくること)
- ・保健調査票(2年生のところを確認して、必要なところを記入する)
- ・家庭環境調査票/運動器検診問診票/結核問診票

★当面の日程(活動内容は、変更になることまあります)

4月08日(木) 8時20分までに教室に入り、荷物は棚に入れておくこと。

1時間目:学級開き(どんな学級にしたいかを話まします)

配付物回収(家庭環境調査票・保健調査票など)

2時間目:教科書配付・清掃当番決めなど

3時間目:学年集会(先生たちの紹介など)・生活点検

4時間目:自己紹介(カードに書いて自己紹介まします)・学級組織決めなど

56時間目:入学式準備(旧クラスで準備まします) ※体操服に着替えまします。

4月09日(金) 第43回入学式

・当日は、生徒会役員のみのお出席です。他の皆さんは、自宅学習です。

・部活動については、各顧問の先生に確認して下さい。

4月12日(月) ※発育測定があるので、体操服が必要です。

12時間目:学級活動(個人写真撮影や学級目標決めなど)

2時間目:学級活動(学級・個人写真など)

34時間目:発育測定(身長・体重・聴力・視力)

56時間目:生徒会オリエンテーション

4月13日(火) 標準学力検査(5教科) ※15cm程度の定規+コンパスが必要です。

1限目:学級活動(検査の受け方の説明)

2～6時間目:標準学力検査



保護者の皆様へ

桜の花も葉桜に近づき春の訪れが年々早まる中、今日から新しい1年を迎えることとなりました。

お子様の進級おめでとうございます。昨年同様、子どもたちの良さと持ち味を伸ばすことをモットーに2年部職員一同頑張っ参りたいと思います。

2年生は中学校生活の狭間にあるため、精神面でとても不安定な時期だとも言われます。子どもたちの変化を見逃さないように、家庭と学校がお互いに連絡を取り合いながら、同じ価値観で見守り、お子様の成長を支えて参りたいと思います。

本年度も1年間、ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひ致します。

太宰府中学校2年部一同 学年主任

